

Liebe Anna,

Hier ist es sehr schlimm und gefährlich.

Ich und meine Familie sind von zuhause weggegangen, weil es nicht mehr sicher war.

Sie werfen viele Bomben ab, die alles zerstören. Wir können nicht aus dem Haus raus und wir haben kaum noch etwas zu essen.

Mein kleiner Bruder weint die ganze Zeit, weil er Fieber hat und es ihm sehr schlecht geht.

Meinen Vater habe ich auch sehr lange nicht mehr gesehen, denn er musste in den Krieg ziehen.

Ich mache mir sehr große Sorgen um ihn, weil wir keinen Kontakt zu ihm aufnehmen können. Meine Mutter ist die ganze Zeit traurig und hat große Angst, dass er tot sein könnte.

Ich hoffe, dass mein Vater lebt und wir bald alle zusammen flüchten können.

Grüße,

Claudia.